

L'amitié en couleurs

Histoire réaliste • 7/8 ans



Chapitre 1 : La nouvelle élève

Dans une petite ville paisible, vivait une petite fille prénommée Lila. Lila était une enfant vive et curieuse, toujours prête à découvrir de nouvelles choses. Un jour, une nouvelle élève arriva à l'école. Elle s'appelait Aïsha, une fillette au teint plus foncé que les autres enfants de la classe. Dès son arrivée, des murmures se firent entendre parmi les élèves.

Lila, intriguée par cette nouvelle venue, décida d'aller lui parler pendant la récréation. Aïsha était assise seule sur un banc, un peu perdue. Lila s'approcha timidement et lui sourit. Aïsha leva les yeux et esquissa un petit sourire timide en retour. Les deux fillettes se mirent à discuter et rapidement, elles se découvrirent des points communs.

Chapitre 2 : Les préjugés

Au fil des jours, Lila et Aïsha devinrent de véritables amies. Cependant, certains élèves de l'école ne semblaient pas apprécier la présence d'Aïsha. Des chuchotements et des regards en coin se faisaient de plus en plus fréquents. Lila remarqua que sa nouvelle amie était souvent mise à l'écart lors des jeux dans la cour de récréation.

Un jour, pendant un cours d'arts plastiques, la maîtresse proposa à chaque élève de dessiner son meilleur ami. Lila, sans hésiter, se mit à dessiner Aïsha avec qui elle partageait de merveilleux moments. Mais quand vint le moment de présenter les dessins, certains élèves se moquèrent du dessin d'Aïsha, affirmant qu'il n'était pas aussi beau que les leurs.

Chapitre 3 : La tolérance et l'amitié

Lila fut profondément attristée par ces comportements. Elle décida alors d'en parler à sa maîtresse. Celle-ci organisa une discussion en classe sur le thème de la différence et du respect de l'autre. Les élèves exprimèrent leurs sentiments et leurs préjugés furent mis en lumière.

Peu à peu, grâce à la patience et à la bienveillance de Lila, les élèves commencèrent à changer d'attitude envers Aïsha. Ils découvrirent une fillette drôle, intelligente et généreuse. Les jeux dans la cour se firent de plus en plus nombreux, et Aïsha fut intégrée pleinement au sein de la classe.

Lila comprit alors que l'amitié n'avait pas de couleur de peau, et que la vraie beauté résidait dans la diversité et le respect mutuel. Elle avait appris une grande leçon : celle de ne jamais juger quelqu'un sur des apparences, mais sur ce qu'il était vraiment à l'intérieur.

Ainsi, Lila et Aïsha devinrent inséparables, symboles d'une amitié forte et sincère qui surmonte toutes les différences. Et dans la petite ville paisible, la diversité était célébrée comme une richesse, apportant à chacun la joie de la découverte de l'autre.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le prénom de la nouvelle élève qui arrive à l'école ?

- Lila
- Emma
- Aïsha
- Louis

2) Comment se sentait Aïsha lorsqu'elle est arrivée à l'école ?

- Heureuse
- Timide
- En colère
- Fatiguée

3) Que dessine Lila pendant le cours d'arts plastiques ?

- Un arbre
- Un chien
- Aïsha
- Une voiture

4) Pourquoi certains élèves se moquent-ils du dessin d'Aïsha ?

- Parce qu'il n'est pas terminé
- Par jalousie
- Parce qu'il est trop grand
- Parce qu'il est trop petit

5) Quelle leçon Lila a-t-elle apprise à la fin de l'histoire ?

- Ne jamais aider les autres
- Ne jamais juger sur les apparences
- Ne jamais parler aux nouveaux élèves
- Ne jamais jouer avec Aïsha

Bonnes réponses :

1) Aïsha 2) Timide 3) Aïsha 4) Par jalousie 5) Ne jamais juger sur les apparences

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Timide: Qui manque d'assurance, qui n'ose pas facilement s'exprimer en public.

Préjugés: Opinions toutes faites et souvent négatives que l'on peut avoir sur quelqu'un avant de le connaître.

Chuchotements: Parler à voix basse pour ne pas être entendu.

Mise à l'écart: Exclure volontairement quelqu'un du groupe.

Moquèrent: Se moquer, ridiculiser quelqu'un en se moquant de lui.

Esquisser: Faire un geste ou une expression rapidement et légèrement.